
REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES
ao Senhor Prefeito Municipal de Santo
André quanto ao uso e estoque de
hidroxicloroquina
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Requeremos à Mesa na forma regimental, ouvido o Douto Plenário, seja expedido ofício ao
Senhor Prefeito Municipal, solicitando informações a respeito do oficio aqui anexado.
 
Justificamos a iniciativa tendo em vista que em razão da liberação do uso da
hidroxicloroquina pelo Conselho Federal de Medicina desde os primeiros sinais da COVID
19, solicito informações sobre o estoque desse medicamento na rede municipal e se os
médicos vão passar a utilizar esse tratamento sob orientação centralizada, ou se o farão, ou
não, em caráter individual.
 
 
Ciências: 1) PAULO HENRIQUE PINTO SERRA - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 23 de abril de 2020.

 
 
 

Ver. Coronel Edson Sardano 
VEREADOR 
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